
第２回 米奥沈下橋夏祭り実行委員会 記録 

                   令和３年７月２日（金）８：３０～ 愛校作業（草刈り等） 

                       １８：３０～ 図工室 

○出席者確認（順不同 敬称略） 

【地区長】 

岩崎 暢夫 欠 松井 邦夫 欠 宮﨑 司郎 〇 岸田 佳代 〇 藤田 知功 欠 

武田 宣之 〇 弘瀬 徳直 欠 坂本 節雄 欠 森  雅順 欠 中平 幸広 欠 

大川内憲作 〇 野島 ともえ〇 森岡 孝治 欠 山本 洋一 欠 

 

【学校運営協議会】 

村上 智之 〇 武田 茂男 欠 津野 幸春 〇 田村 皓哉 〇 吉田 健一 〇 

岡本 美子 欠 岡本 則子 〇 大﨑 弘和 〇 坂本  圭 〇 宮﨑 健輔 〇 

武田 貴彦 〇 中越 あかね〇 下村 富彦 〇 

【アドバイザー】            

内田 純一 欠 門田 雅人 〇 

 

【応援団、保護者】 

池田十三生 〇 安藤 正博 〇 

 

１．愛校作業（７月２日 ８：３０～）   

   ※学校がスッキリときれいになりました。本当にありがとうございました。 

   ※サッカーゴールがさびていて危険。今は草が絡まっていて倒れないが、すでにボロボロでフレ

ーム自体が危険である。撤去する必要がある。 

 

   【草刈りに協力してくださった方】・・・２５名  敬称略 

     学校運営協議会  村上智之、武田貴彦、田村皓哉、吉田健一、岡本美子、大﨑弘和、 

              坂本圭、 宮﨑健輔 

     応援隊      池田十三生、その他漁協の方５名 

     地区長      岩崎暢夫、宮﨑司朗、坂本節雄、野島ともえ 

     保護者      福留美鈴、矢野和矢、坂本公進、宮﨑信彰 

     学校       中越あかね、野村寛美、今西亜美 

 

２．タイマツ・歌について   提案：青年団 

  ・タイマツは実施する 

  ・たいまつの前に、米奥小学校（全員）と、七里小学校（５・６年生）で歌う。（マスク着用） 

   OBも一緒に歌いたい。大きな楽譜を貸してほしい（OK） 

  ・ピアノは四万十会館の緑林公園から青年団が運ぶ。司会も青年団。 

  ・コロナが特別警戒中。どんな状態なら中止するのか？ 

      県・市町村判断。一斉に出たら指示に従う。今は、不特定多数は自粛してとなっている。

判断基準は８月１７日あたり。 



  ・雨なら室内では無理。タイマツも中止となる。当日の朝の判断で決定する。 

  【実施予定】 

     ８月２４日（火）  １８時 ３０分 ～   

     内 容   

時 刻 内 容 

１８：３０ 子どもたちの歌 

米奥小学校  校歌 

七里小学校  校歌 

松葉川中学校 校歌 

１９：３０ タイマツ点火（着火責任者） 敬称略 

  上：門田雅人、村上智之、武田貴彦、武田茂男 

  下：大川内憲作、坂本圭、田村皓哉、吉田健一 

２０：３０頃？ タイマツ消火 

 

  準 備：タイマツ（学校運営協議会） 

       〇８月７日（土）山の日に丸太にチェーンソーで切り込みを入れる。 

          場所 ：プール横 

            準備物：混合燃料（50対１）１８Ｌ、オイル、学校のチェーンソー 

学校準備、8月４日に、大川内さんの作業場へ持参しておく。 

 

   〇８月２４日（火）９：００～ 作業 

            準備物：丸太の下につける板（１８８枚以上）学校が数えておく。 

                灯油１８Ｌ（青年団） 

                ネジ３８：長さ４５mm、５００本で１０００円程度（青年団） 

                点火するためのぼろ布（タオルや Tシャツ）２０cm角 ２００枚 

 

〇歌にかかわること（青年団） 

   準備物：ピアノを借りて城ハナ公園に運ぶ 

       歌い終わった子どもたちへのジュースなど 

       大きな楽譜（米奥小学校のを持っていく） 

 

３．合同運動会について  

 〇日程 

第１回運動会の実行委員会 ８月２９日（日） １８：３０～ 図工室 

愛校作業（地区長さんも） ８月２９日（日）  ８：３０～ 玄関集合（雨天：３０日（日）） 

第２回運動会の実行委員会 ９月１０日（木） １９：００～ 図工室 

合同運動会 ９月２５日（土）  ９：００～ 運動場（雨天：２６日（日）） 

 

 

 

 



４．その他 

【学校運営協議会のメンバーでの話し合い】 

（１） カヌー教室・アユ釣り教室について 

     ７月２４日（土） 予備日：８月６日（金） 

       雷警報が出たらその日は延期 

       前の日までの天候等で、川が増水していても延期 

     保護者も AMから参加してもらえるように案内に記載する。 

     AMの１年～４年の活動の後半 

       河原にコンテナとブルーシートでプールを作り、魚 300 匹程度泳がせ、それを児童がバ

ケツですくって川に放流する。（四万十漁協が準備してくれる） 

       バケツは学校で購入する。 

       手で掴むのは、魚が弱り、放流してもすぐ死ぬのでダメ。 

     昼には、アユ１５０匹ほど持ってきてくださり、焼いてくれる。（持って帰れるように） 

      

     ライフジャケット 

       四万十川財団のライフジャケットを、大川内さんが管理しているのを借りる。 

          大人用をすべて借り、乾かして返す。（２０ケくらいある。たしか３袋あった） 

          7月 5日に電話済。（20日か 21日に借りておくことにした） 

     学校の拡声器を持参する。河原での指導はこれで行う。 

     トラックのタイヤチューブを津野さんから１つ借りている。 

     その他詳細は、別紙に記載している。 

 

（２） 放課後児童クラブについて 

     ・島村さん参加して、放課後児童クラブの来年度の場所についてのアイデアをほしいと提案。 

        学校の敷地内又は近くの空き家又は公民館 

          児童クラブとしては、学校の敷地内にいたい。 

          公民館では道を渡っていくので怖い。 

          空き家では、その家の中で過ごすことになる。 

          今は学校なので、校庭や体育館も借りれているので良い。 

        統合の後の増設の際には、放課後子ども教室の部屋も増やしてもらえないか？ 

     ・前の校長は２年ほど前から、学童が別に部屋を借りなければいけないと言っていた。 

〇門田先生より 

        緊急要望事項として出さなければいけない。（放課後児童クラブ、学校） 

     〇学校運営協議会 会長より 

        学校が出すというより、まず保護者がどうしてほしいかを出した方がいい。 

〇門田先生より 

        学校が okなら、体育倉庫（右）を手直しすることはどうか？ 

        放課後児童クラブと学校は別組織であることも事実である。 

        とりあえず改築するなどして体育倉庫を使っていて、そのあとでプレハブをお願いす

るなど、順を追って依頼していく方がよいのではないか。 

  



     〇校長 

学校としては、もう一つの倉庫のことが良く分かっていなかった。あそこでよいなら。 

        中身は何が入っているのか？ 

     〇門田先生より 

        必要のないものが入っている。カヌーなど。カヌーはすでに別の人が引き取っている。 

     〇校長 

        来週早速見てみるようにする。よいなら、学校は okである。 

     〇島村さん 

        門田先生からいいアイデアを頂いた。嬉しい。 

 

     ・別件で、保護者より、放課後児童クラブでおやつの際のビニールチューチューを口でかみ

切る様に言う人がいるが、前歯がしっかりとできていない時期の子どもに、ビニールをか

み切らせるのはどうか。ハサミがあるのだからハサミを使わせてほしいという意見が出た。 

 

 


